

Alicia Stipicic Mackenney: Un Debut Brillante como Alcaldesa Protocolar



La llegada del HMS Protector a Punta Arenas no solo marcó un hito en la cooperación internacional, sino que también fue el escenario perfecto para que Alicia Stipicic Mackenney debutara como alcaldesa protocolar. En su primera actividad oficial, Stipicic deslumbró a los asistentes con su dominio del inglés y su carisma, estableciendo un ambiente acogedor y cordial a bordo del buque emblemático de la Royal Navy. El evento, que se desarrolló en un día fresco típico de la Patagonia, fue elogiado por la fluidez con la que la nueva alcaldesa se comunicó con los visitantes, entre los que se encontraban la baronesa Jennifer Chapman, Mninistra Británica Para América Latina y el Caribe y la embajadora de Inglaterra Louise de Sousa. Sin necesidad de un traductor, Stipicic se convirtió en el puente que unió a las delegaciones, abordando temas de interés común como la investigación científica y la protección del medio ambiente. En el encuentro llamó la Atención el vínculo de la alcaldesa protocolar

con la vida naval y resaltó el legado de su abuelo, Carlos Mackenney Hooper, quien fue observador en la Segunda Guerra Mundial, y su tío, Carlos Mackenney Schmauk, un reconocido piloto antártico. Estas referencias personales no solo enriquecieron su presentación, sino que también impresionaron a los dignatarios presentes, quienes valoraron la conexión histórica que Stipicic aportaba a la conversación. Un momento destacado de la jornada fue la colocación de una placa en el monumento al Piloto Pardo, que dice: "En agradecimiento al pueblo de Chile por la gran hazaña del Piloto 1º Luis Pardo Villalón y la tripulación de la escampavía Yelcho en el heroico rescate de la Expedición Antártica encabezada por Sir Ernest Shackleton, en junio de 1916. Embajada Británica, enero de 2025." Este gesto solidificó aún más los lazos entre ambos países y recordó la importancia de la colaboración en momentos críticos de la historia. La jornada se transformó en un espacio de diálogo y reflexión, donde la alcaldesa protocolar de-

mostró su capacidad para liderar y fomentar el entendimiento entre diferentes culturas. Con este debut exitoso, Alicia Stipicic Mackenney dejó claro que

su gestión estará marcada por el compromiso con la cooperación internacional y la promoción turística de Punta Arenas como un punto clave en la in-

vestigación y la logística Antártica. Al final del evento, los asistentes se marcharon con un renovado sentido de amistad y colaboración,

consolidando la primera actividad de Stipicic como un momento memorable en su trayectoria como Concejala y Ahora como Alcaldesa Protocolar.

